

ORDENA LOS PÁRRAFOS PARA QUE LA NOTICIA TENGA SENTIDO

"En realidad, su padre y yo no consideramos lo de la marioneta durante mucho tiempo", dijo Paula Fernández, madre de Diana. "Fue su persistencia" agregó Pedro Jiménez, el padre, añadiendo que su hija lo convenció al mostrarle cuánto le apasionaba.

Tras la presentación de Diana, el jurado y el público aplaudieron de pie e incluso la cantante y jurado Edurne, decidió darle un pase de oro, reservado solo para los más talentosos con el que pasa directamente a la final del concurso. "Espero verte brillar en el escenario" señaló la jurado tras pulsar el botón dorado.

Diana Jiménez Fernández, una pequeña [ventrilocua](#) de Málaga, dejó boquiabiertos al jurado de Got talent, programa de televisión que busca talentos y que cuenta con cantantes, bailarines, magos, comediantes y otros artistas de todas las edades que compiten por el premio de cien mil euros.

Pedro y Paula afirmaron que Diana era muy tímida. Paula reveló que solía pedirle a su hija que cantaran juntos, porque le encantaba su voz, pero a ella le daba vergüenza hacerlo. Sin embargo, cuando le compraron la marioneta en su décimo cumpleaños y la inscribieron en clases con un ventrílocuo profesional, Diana cambió, volvió a nacer, y perdió su timidez.

Su actuación que se [viralizó](#) y solo en Facebook ya reúne más de 120 millones de reproducciones en menos de 2 días y más de 3 millones de compartidos.



Ventrílocua: persona que tiene la capacidad de hablar modificando su voz, sin mover los

Viralizó: propagó.